

Esta semana las redes sociales ardieron con los goles de la selección chilena contra Venezuela, destacando a dos nuevos ídolo, Ben Brereton y Erick Pulgar.

Fue este último, quien con sus dos anotaciones llegó a lo más alto de su popularidad, sin embargo, esto también hizo que muchos recordaran el episodio más oscuro de su pasado.

Anuncio Patrocinado

En el año 2013, mientras Pulgar era jugador de Deportes Antofagasta con sólo 19 años, un día antes de su cumpleaños, el 14 de enero, el defensor conducía sin licencia un vehículo con el que atropelló a un hombre y luego se dio a la fuga, sin prestar auxilio.

Ese hombre terminó perdiendo la vida y Pulgar fue detenido más tarde, siendo acusado de cuasidelito de homicidio.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Cada cierto tiempo, algunas personas, incluyendo a los familiares de su víctima se encargan de recordar este oscuro episodio en redes sociales y tras destacar en la cancha de fútbol, ha vuelto a ocurrir, plagando la internet con comentarios al respecto.

y tú, ¿qué opinas?